

## Konfirmanden Schuljahr 22/23

Ich glaube, ich gehe wieder nach Hause - so dachten vielleicht ein paar Konfirmanden am Morgen des vergangenen Samstages, 4. März 2023. Unser Ziel war, dass alle Jugendlichen ihr Konfbild selbst malen und ihren selbstgewählten Spruch auf das Bild schreiben. Begleitet wurden wir von Angie (Mitarbeiterin Bibellesebund). Unter ihrer fachkundigen Anleitung wurde im Laufe des Morgens fleissig gepinselt. Die Keilrahmen sahen bereits vor der Mittagspause toll aus. Nach einer Stärkung mit Früchten, Gemüse, Pizzas, Lebkuchen und Muffins ging es nach der Mittagspause an das Üben des Letterings. Keine einfache Sache, aber eben, Übung macht die Meisterin und den Meister. Die Kunstwerke können an den Konfirmationen bestaunt werden oder können nach den Konfirmationen auf der Homepage eingesehen werden. Jedes Bild ist für sich einzigartig und wunderbar geworden. Vielen Dank an die Konfirmanden und Konfirmandinnen, dass ihr euch darauf eingelassen habt. Es war grossartig mit euch. Schön, dass es euch gibt!  
(rae)









